

12.05.2010

http://www.derwesten.de/staedte/balve/Tobias-Neuhaus-regiert-die-Jungschuetzen-in-Volkringhausen-id2977846.html

Kompanieschießen

Tobias Neuhaus regiert die Jungschützen in Volkringhausen

Balve, 12.05,2010, Pia Maranca

Volkringhausen. Tobias Neuhaus ist neuer Jungschützenkönig in Volkringhausen. Der 18-jährige Berufsschüler holte Mittwochabend den Vogel mit dem 43. Schuss herunter — und war selbst ganz überrascht: "Damit hatte ich nicht gerechnet."



Die Schützenkette wanderte am Mittwochabend von Timo Cordes (rechts) zu Tobias Neuhaus. Foto: Pia Maranca

an denen der Holzadler hing.

Seine Vereinskameraden hingegen schon. Denn schon während des Schießens feuerten sie Tobias mit lauten Schlachtrufen an: "Tobi Neuhaus, schieß' den Vogel ab, schieß' den Vogel ab!" Um 19.20 Uhr, knapp 20 Minuten nach dem Ehrenschuss des amtierenden Jungschützenkönigs Timo Cordes, segelte der Holzvogel dann herab.

Und die Jungschützen aus Volkringhausen waren froh darüber, bei rund 10 Grad Celsius Außentemperatur aus dem Nieselregen in die Schützenhalle umziehen zu dürfen. Dort feierten sie mit ihren Gästen, darunter viele Volkringhauser und Jungschützen aus den anderen Ortsteilen, weiter. Eine Königin gibt es in diesem Jahr bei den Jungschützen übrigens nicht: Tobias Neuhaus verzichtete darauf, eine Regentin zu ernennen.

Das Jungschützen-Kompanieschießen fand in diesem Jahr zum zweiten Mal statt. Feuerwehr und Gesangverein hatten die Thekenmannschaft gestellt und den Wertmarkenverkauf organisiert. Diesmal galt es, zwölf Glühlampen abzuschießen,

1 von 1 13.05.2010 09:05